



## CONDITIONS DE TRAVAIL !!

## BESOINS EN EFFECTIFS PERENNES

- D.I.D.P.A.F. LITTORAL – TRANSFRONTIERE – C.R.A.

# Les syndicats s'insurgent contre l'absence de renforts à la police aux frontières



La semaine dernière, Gérald Darmanin a annoncé le recrutement de 200 policiers dans le Nord et le Pas-de-Calais. En revanche, aucun agent ne sera recruté dans la police aux frontières. Ce que regrettent les syndicats de police.

PAR ADRIEN BOUSSEMARY  
calais@lavoixdunord.fr

**COQUELLES.** Il y a une semaine, les préfetures du Nord et du Pas-de-Calais ont annoncé le recrutement de plus de deux cents policiers d'ici septembre pour renforcer les effectifs des commissariats les plus sous tension. Dans le Pas-de-Calais, les autorités ont surtout ciblé le bassin minier et le Calais. En conférence de presse, le préfet du Pas-de-Calais a d'ailleurs fait référence au « 38 renforts déjà arrivés » au commissariat de Calais fin 2020.

**“ Nous avons été très surpris d'une absence de renforts à Coquelles quelques mois après le Brexit. ”**

RENAUD ROUSSEL

Néanmoins, pour le syndicat Alliance, le compte n'y est pas. Non pas pour Calais, mais pour la police aux frontières (PAF), basée à Coquelles et qui rayonne sur le littoral. « Nous avons été très surpris d'une absence de renforts à Coquelles quelques mois après le Brexit. Nous avons déjà fait part

d'un manque d'effectifs à ce moment-là, explique Renaud Roussel, du syndicat Alliance. Avec la crise sanitaire, l'activité est moindre mais lorsque cela va reprendre, on va être au pied du mur. »

Le délégué syndical demande le recrutement de « 70 effectifs pérennes de gardes-frontières professionnels pour assurer 100% des contrôles, éviter toute menace terroriste et gérer la pression migratoire ». Du côté du syndicat UNSA Police, on déplore la situation. « On a eu des renforts fin 2020, mais uniquement des contractuels, embauchés pour le Brexit, et on arrive dans des brigades avec quasiment 60% de contractuels, rapporte Ludovic Hochart. Ça pose des gros problèmes pour encadrer, gérer ces effectifs tout en contrôlant les frontières. »

### UN RECRUTEMENT D'ASSISTANTS EN 2020 JUGÉ INSUFFISANT

Pour rappel, fin 2020, une soixantaine de personnes ont signé leur contrat d'un an pour devenir assistants gardes-frontières. Des agents de sécurité et des réservistes sont venus rejoindre les rangs. « Des personnes recrutées sont déjà parties ailleurs et on a réembauché, il a fallu à nouveau former ces personnes et ça prend du temps, regrette Ludovic Hochart. Et en janvier 2022, tous ne seront plus là, c'est pour ça qu'il faut des titulaires. » Un sentiment



Pour le syndicat Alliance, le compte n'y est pas pour la police aux frontières (PAF), basée à Coquelles.

partagé par Renaud Roussel qui demande « des professionnels, ayant le pouvoir de police, car quand il y a un mandat d'arrêt européen,

ces contractuels ne peuvent pas s'en charger ». Les deux syndicats s'accordent également sur une chose : le besoin d'un recrute-

ment pour le centre de rétention administrative de Coquelles (CRA), étendu il y a quelques mois. ■

**ALLIANCE POLICE NATIONALE  
A SAISI LA DCPAF, LES ELUS LOCAUX !**



**ALLIANCE Police Nationale  
RENOUVEAU DÉTERMINATION ÉXIGENCE !!**